

MUT TUT GUT! - ESTHER, EINE MUTIGE FRAU

ÖKUMENISCHER KINDERBIBELTAG

Bischofswiesen, Freitag, 26. Oktober 2012

„Mut tut gut! - Esther eine mutige Frau" - unter diesem Motto stand der Kinderbibeltag in Bischofswiesen am Freitag, den 26.10.2012. Gut 100 Kinder im Grundschulalter verfolgten die Geschichte der biblischen Esther, die als Rollenspiel in der katholischen Herz-Jesu-Kirche aufgeführt wurde. Die Jüdin Esther heiratet den persischen König Xerxes und rettet durch ihren Mut und ihr Gottvertrauen ihr Volk vor der Vernichtung.

In Gruppen bastelten die Kinder Masken, weil Gott sich gleichsam wie hinter einer Maske verbirgt und durch Menschen handelt. Sie schrieben auch auf Kärtchen, wo sie einmal Mut bewiesen haben oder was ihnen Mut gemacht hat bzw. wie sie anderen Mut machten. Diese „Mutsteine" wurden im Abschlussgottesdienst auf den Palast gepinnt. Zudem wurde nochmals die Geschichte in Kurzfassung gelesen, wobei die Kinder die Namen „Esther" und „Haman" jeweils mit Aaah- und Buuh-Rufen begleiteten. Es war auch dieses Jahr für Kinder und MitarbeiterInnen ein eindrucksvoller Nachmittag.

Christian Gerstner



